

En el municipio de Camagüey se incrementan las acciones para el enfrentamiento a la COVID-19, principalmente desde los consejos populares que presentan el mayor número de personas con infecciones respiratorias agudas o positivas al nuevo coronavirus.

Onesys Formentín Sotolongo, director del Policlínico Joaquín de Agüero, comentó que esta área de salud, ubicada al norte de la urbe agramontina ha presentado un grupo de casos confirmados con la SARS-CoV-2.

En este sentido, el directivo señaló que en la zona se realiza la estratificación de los Consejos Populares para intensificar acciones como pesquisas, control, evacuación y tratamiento de casos.

Asimismo, Formentín Sotolongo refirió que se cuenta con una caracterización del área de salud que incluye la identificación de los individuos que padecen enfermedades crónicas no transmisibles, adultos mayores y pacientes que requieran atención médica directa.

El director del Policlínico Joaquín de Agüero del municipio de Camagüey acotó que también trabajan para incentivar en la población el cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias establecidas en Cuba para combatir la pandemia. **(Texto y Fotos: Ricardo de la Paz Cervantes/ Radio Camagüey)** Cortesía: <http://www.cadenagramonte.cu/articulos/ver/95280>  
:personal-medico-de-camaguey-intensifica-acciones-de-control-contra-la-covid-19